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Acta Sesión N°07 

Consejo Comunal de Seguridad Pública 

 
 

Comuna LOTA 

    
Fecha 30-07-2019 Lugar Salón Consejo Comunal  

    
Hora 
Inicio 

16:15 Hora 
Término  

17:25 horas 

 

En conformidad con la Ley N° 20.965 publicada el 4 de noviembre de 2016, la que permite la 

creación de Consejos y Planes Comunales de Seguridad Pública, se realizó la sesión 

ordinaria N° 03, con el quórum mínimo para sesionar que establece el artículo N° 104-B de 

la Ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades. 

Acta de la sesión ordinaria del día 30-07-2019. 

ASISTENCIA: No asistieron a esta sesión. 

- Concejal Eduvina Unda Araya. 

- Concejal Carlos Oyarce Vergara  

- Ministro de fe José Miguel Arjona  

- Presidente del CCSP Mauricio Velázquez Valenzuela  

- Daniel Vejar Valenzuela  

   

TABLA: 

1.-Saludo del Presidente CCSP. 

2.-Se consulta si hay alguna observación al acta de la sesión anterior, la que fue enviada a 

sus respectivos correos. 

 3.- Se aprueba el acta anterior. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Sr Alcalde: Como es de costumbre en este consejo daremos la palabra  a cada uno de los 

miembros comenzando por el nuevo Subprefecto Sr Luis Meneses Alarcón. 

 

 

Puntos varios: Ofrezco la palabra, a algún dirigente que el día de hoy se encuentra 

presente en esta sesión. 

 

 

 

DESARROLLO: 

Se da inicio a la sesión correspondiente al mes de julio siendo las 16:15 horas  

1.- Saludo del Presidente (S), Administrador Municipal Sr Hedson Díaz, da inicio a la sesión 

con un saludo cordial a todos los integrantes del consejo y a los representantes de las JJVV, 

 

 

 2.-Posterior a ello Sr. Díaz, consulta a los integrantes asistentes del CCSP, sobre 

observaciones al Acta Anterior; la que fue recibida a través  de sus respectivos correos. 

 

-  Sin Observaciones. Se aprueba el acta anterior. 

 

3.- Como es de costumbre se da la palabra a cada integrante del consejo, en esta 

oportunidad comienza presidente (S) Hedson Díaz explicando la situación ocurrida en 

relación a la inadmisibilidad del proyecto de FNSP 2019, la cual fue caso de connotación 

pública, pues señala que el proyecto está en proceso de revisión y que se está apelando 

considerando que este proyecto es una necesidad real para la comuna. Por otro lado se 

informa que se adjudicaron cuatro cámaras de seguridad las que fueron instaladas en el 

sector feria libre estas están tiene  su central de monitoreo en la casa del adulto mayor y 

también en los teléfonos celulares de algunos funcionarios encargados del tema y se les 

solicita a las policías que se puedan incorporar a este sistema de monitoreo. 

 

4.- Toma la palabra el representante de Gendarmería y nos cuenta que realizaran el primer 

encuentro de empresarios para la reinserción y que dicha invitación será enviada al Sr 

Alcalde y Encargado de OMIL.   

 

                                                

 

 

 

 



 

 

 

 

5.- Representante de Fiscalía consulta con respecto a las cámaras de seguridad instaladas 

en la feria libre del como poder acceder a las imagines y/o aplicación, Sr Hedson Diaz 

Explica que el municipio tiene acceso atreves de la aplicación móvil, y entrega correo 

electrónico para solicitar dicho acceso, además señala que las imágenes de estas cámaras 

quedan registradas por 7 días agrega que hay 7 cámaras de seguridad en Lota Alto y otras 

en el  torno del Municipio en Lota Abajo. Fiscalía consulta por catastro de cámaras de 

seguridad en la comuna, por lo que el Administrador Municipal se compromete a enviarlo. 

 

6.- Toma la palabra el Sr Comisario de la PDI, consulta si las cámaras de seguridad de la 

feria ya están siendo monitoreadas, por lo que se le señala que estas cámaras tienen un 

monitoreo. 

 

7.- Sr Ignacio Cambiaso Ibarra Capitán de Puerto Armada de chile, Señala que no han 

tenido incidentes mayores correspondientes al tema de seguridad por lo menos este mes ha 

sido tranquilo.  

 

8.- PDI: comenta respecto a algunos casos de connotación policial y agrega que durante el 

mes de Julio han aumentado las denuncias de 12 a 20  con respecto al mes anterior. 

 

9.- Carabineros, nos dice que han sostenido varias reuniones con gente del sector feria y 

también señala hechos delictuales que han ocurrido en la comuna como la detención de una 

persona por robo en el sector feria la cual se logro su detención gracias a las cámaras de 

seguridad instaladas en dicho lugar termina diciendo que el día de mañana Jueves 01 de 

Agosto hay STOP en donde dicha reunión anterior estaban con un 21% menos delito que el 

año pasado.    

 

10-. Sra. Angélica Retamal representante de Intendente, menciona que durante el mes de 

Julio se reunieron  todos los encargados de seguridad publica en donde Lota se encontraba 

muy bien representada y  se hicieron llegar algunas inquietudes al Sr Intendente. Solicita 

Plan regional de Seguridad Publica, además necesita saber la cantidad de locales que 

vendan alcohol con patentes y también aquellas que realizan ventas ilegales y solicita que 

se informe al respecto de los eventos masivos que se realizaran en la comuna para la 

celebración de las fiestas patrias que se avecinan que para la próxima sesión de concejo se 

cuente con un calendario de actividades.  

 

 

 



 

 

 

 

- Responde el Sr Hedson Diaz, señalando que hay un catastro de patentes y que 

aquellas que no son renovadas son caducadas. Informa que actualmente se esta 

trabajando en las actividades de fiestas patrias con el equipo municipal, en donde la 

inauguración será el día 17 de Septiembre y hasta lo conversado hasta el día de hoy 

se relazaran dos eventos en el mismo recinto de ramadas estos seria el día 18 y 21   

de Septiembre y que los permisos para fondas, cocinerías y juegos serán hasta el 

Domingo 22 hasta las  16:00 horas tal cual se hizo el año anterior y agrega que se 

instalaran ramadas familiares en el sector de Colcura. 

 

- Señala también que durante los fines de semana el Municipio realiza rondas 

preventivas con móvil de manera permanente y que está establecido por decreto 

municipal, Menciona que el municipio está en proceso de ampliación de planta, 

quedando con Dirección de Servicios Traspasados, Dirección de Aseo y Ornato, 

Dirección de Seguridad Publica lo cual permitirá contratar a un director o encargado 

de tiempo completo.    
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PUNTOS VARIOS: 

 

Sr. Hedson Díaz ofrece la palabra a los Presidentes de la Juntas de Vecinos. 

 

1.-Se le concede la palabra a la Presidenta de la JJVV Nº 78  Sra. Juana Gallardo quien nos 

señala que en su sector se instalaran 3 nuevas cámaras de seguridad quedando con un 

total de de 6 en su sector agrega que están con la necesidad de un poste de alumbrado 

público en la entrada de la escalera de los Tilos y solicita apoyo para limpieza permanente  

para lo cual Sr Hedson Díaz Compromete apoyo. 

 

 

2.- Toma la palabra Sra Elizabeth Aguilera secretaria de la JJVV Nº 13,nos dice que se 

están organizando con alarmas comunitarias, pero sin embargo ha aumentado la sensación 

de inseguridad ,pues en el corredor principal transita mucha gente en situación de calle, 

alcoholizada esto producto de los locales nocturnos que se encuentran cerca ,solicita apoyo 

de carabineros para organizarse como vecinos ya que este es un lugar de patrimonio y 

debido a ello transitan muchos turistas por el lugar.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

ACUERDOS: 

 

En este CCSP, queda como acuerdo traer el calendario de actividades de Fiestas Patrias.  

 

 

 

CONCURRIENDO: 

 

Intendencia:Srta, Angélica Retamal Arriagada 

Fiscalía, Sr Javier Saez Romero    

Por la PDI, Subprefecto Sr Luis Meneses Alarcón  

Carabineros; Mayor Comisario Pedro Montecino Vergara  

Armada de Chile, Capitán de Corbeta Ignacio Cambiaso  

Por Gendarmería de Chile, Sr Cristóbal Sandoval  (SENAME) 

Encargado programa Senda, Sr Claudio Parra. 

OPD Sra. Carolina Cartes Molina   

Secretario Ejecutivo CCSP, (S) Sra. Carolina Cartes Toloza  

 

 

 

 

 

 
Sra. Carolina Cartes Molina   

Secretario  Ejecutivo CCSP (S) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 Sra. Carolina Cartes Molina  
      Ministro de fe CCSP 
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